

Lachsalven mit „Hausmeister“

20. Geburtstag des SPZ in Ehrenfeld



■ Auf dem Fest des Sozialpsychiatrischen Zentrums sorgte Kabarettist Peter Frohleiks als Hausmeister für so manchen Lacher.
Foto: Stahl

Ehrenfeld (as). Sein 20-jähriges Bestehen feierte das Sozialpsychiatrische Zentrum (SPZ). Das Sozialpsychiatrische Zentrum Ehrenfeld existiert seit 20 Jahren. Die Trägerschaft liegt beim Kölner Verein für Rehabilitation. 24 geschulte Mitarbeiter stehen den Betroffenen rund um die Uhr als Ansprechpartner zur Seite. Die ambulante Einrichtung mit Hilfsangeboten für psychisch erkrankte Menschen in diesem Stadtteil ist eine von insgesamt neun Einrichtungen dieser Art in Köln.

Zur Unterhaltung hatte man

beim Jubelfest den Kabarettist Peter Frohleiks, engagiert, der in seiner Rolle als „Hausmeister“ beim Publikum für viele Lacher sorgte. Mit seiner ihm unverwechselbaren komischen und lebensnahen Art hatte er schnell das Publikum für sich eingenommen.

Ein weiteres Highlight war der Auftritt der Kölner Band De Familich, die am Abend für „echt kölsche“ Stimmung sorgte. Informationen zum Sozialpsychiatrischen Zentrum Ehrenfeld im Internet unter www.spz-ehrenfeld.de